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Acompanhe a caminhada do candidato ao 
governo de Goiás Major Vítor Hugo (PL)
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SABATINA/ ELEIÇÕES 2022

PÁGINAS 03

“O atual governador 
é candidato a 
reeleição e vem 
minuto após minuto 
com mentiras 
eleitoreiras”, 
Gustavo Mendanha 
(PATRIOTA) 

“Trabalhei muito para 
trazer recursos para 
Goiás”, disse José Nelto

PÁGINAS 04

“Vou resolver a regulação 
da saúde em Goiás”, 
afirma Dr. Gustavo

‘’Defendendo a liberdade, 
a família se protege’’, 
ressalta Júlio Pró Armas

PÁGINAS 07PÁGINAS 02

“Irei representar as 
mulheres na Câmara 
Federal”, disse Lêda Borges

SABATINA/ ELEIÇÕES 2022

O ex-prefeito de Aparecida de 
Goiânia, Gustavo Mendanha, 
eleito com 98% de votos e atual 
Candidato ao Governo de Goiás, 
começou a sabatina realizada pela 
Tv Gazeta criticando seu principal 
rival nessas eleições, o governador 
Ronaldo Caiado, este que por 
sua vez, faltou a dois convites de 
sabatina da Tv Gazeta
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SABATINA/ ELEIÇÕES 2022

HELENA RIBEIRO - O programa 
Café com Prosa, apresen-
tado por Renato Sobrinho, 
com a participação do co-
mentarista político Eube 
Messias, sabatinou nesta 
segunda-feira,12, a candida-
ta a Deputado Federal Lêda 
Borges, (PSDB). A candidata 
teve 15 minutos para res-
ponder às perguntas feitas 
pelo apresentador e pelo co-
mentarista político. Ele apa-
rece na pesquisa GAZETA/
VOGA realizada entre os dias 
25 e 29 de agosto de 2022, 
entre os deputados mais 
lembrados nas intenções de 
voto (pesquisa espontânea). 

Lêda Borges Nasceu 
em Conquista/MG, em 02 
de novembro de 1961. É fi-
lha de Bráulio Queiroga de 
Moura e Dalva Vieira Borges 
de Moura. Foi a primeira 
Secretária de Educação de 
Valparaíso em 1997. Eleita 
Vereadora para a legisla-
tura 2001-2004. Secretaria 
de Obras de Valparaíso em 
2003, primeira mulher elei-
ta Prefeita de Valparaíso de 
Goiás, gestão 2009-2012. 
Lêda Borges foi também a 
primeira mulher a presidir 
a Agência Goiana de Desen-
volvimento Regional. Elei-
ta deputada estadual com 
32.217 votos para a legisla-
tura 2014-2018. Escolhida 
pelo governador Marconi 
Perillo para a Secretária de 
Estado da Mulher, Desen-
volvimento Social, da Igual-
dade Racial, dos Direitos 
Humanos e do Trabalho.
Reeleita para a 19ª Legisla-
tura, é eleita, em fevereiro 
de 2019, vice-presidente da 
Comissão da Criança e Ado-
lescente (Biênio 2019-2020)

Pergunta: Porque o eleitor 
deve votar em Lêda Borges?

“Está na vida pública 
para mim é servir. Sou ser-

vidora pública de carreira e 
agora uma servidora públi-
ca partidária concorrendo 
às eleições. Esse mandato de 
deputada federal é   desafia-
dor. Primeiro como mulher 
e depois está na segunda 
maior região do estado de 
Goiás eleitoralmente. Nós 
perdemos apenas para o pri-
meiro colégio eleitoral que é 
a capital. Então, é desafiador 
estar aqui como deputada 
federal representando todo o 
estado de Goiás e principal-
mente todas as necessidades 
que temos na mobilidade 
urbana, saúde, segurança 

pública e educação’’, respon-
deu Lêda.  

Pergunta: Qual será o  primei-
ro projeto depois de eleita?

“Existem alguns projetos 
no congresso nacional que 
me incomoda muito estarem 
abafados e parados. Primei-
ro os 30% de cadeira para 
as mulheres.  Garantimos os 
30% de candidaturas, mas 
nós precisamos do equilíbrio 
e é necessário que seja assim, 
antes de ser cultural que seja 
em forma de lei. Um outro 
projeto de lei que é muito im-
portante, é a  retomada da 

rede. A  região de desenvolvi-
mento econômico precisa ter 
fundo.  Não temos um fundo 
orçamentário que garanta o 
desenvolvimento humano, 
social e econômico de uma 
grande região de desenvolvi-
mento econômico no estado’’, 
pontuou a candidata.  

Pergunta:  A saúde do en-
torno ainda está muito 
a desejar ?

“Como prefeita, consegui  
entregar o único hospital 
que existe em Valparaiso de 
Goias, mas é pequeno e uma 
unidade que se tornou mis-

ta. O que precisamos naque-
la região é um hospital de 
urgência e isso não é apenas 
para aquela região. Precisa-
mos regionalizar verdadei-
ramente a saúde em Goiás, 
para não ficarmos na regu-
larização louca que existe.  
Precisamos ter UTI’s nas re-
giões,  ter média e alta com-
plexidade fora de Goiânia  
e em todas as regiões. Por 
tanto, as minhas emendas 
serão altíssimas, 46 milhões 
por ano e assim acredito que 
em 2 anos conseguiremos co-
locar o estado para construir 
nosso tão esperado hospital 
de urgência daquela região, 
tanto norte, quanto sul.  Essa 
é uma bandeira fortíssima.  
Outra bandeira também é 
o voto distrital. Conseguin-
do está no congresso, serei 
favorável ao voto distrital’’, 
ressaltou a sabatinada.   

 
Pergunta: A deputada é do 
entorno e está preocupada 
em levar benefícios para 
região, as emendas de 46 
milhões, a senhora vai in-
vestir no entorno?

“Já invisto 80% das 
emendas estaduais, em 3 
anos foram 22 milhões, sen-
do 17 bilhões para o entorno 
de Brasília. Também repre-
sento uma parte do oeste 
goiano e o nordeste, invisto 
bastante nessas regiões tam-
bém’’, comentou Lêda. 

Pergunta: Quais  recursos 
irá usar para resolver os 
gargalos regionais?

“O fundo constitucio-
nal, a PEC existe e trami-
ta no congresso nacional e 
agora deve ser trazida como 
força política, força de lei. 
Estive em todas as audiên-
cias mas, infelizmente não 
tivemos votos suficientes. 
Porém vamos firmemente 
defender o fundo consti-

tucional, retirando 1% do 
fundo já de Brasília ou 
criando um novo fundo’’, 
comentou a sabatinada. 

Durante a sabatina,  Re-
nato Sobrinho questionou  
sobre a comunicação entre  
o governo do estado de Goi-
ás e o governo do Distrito 
Federal. “Esse foi um grande 
desafio! O que  precisa fazer, 
não cabe a uma deputada 
estadual.  Preciso dialogar 
com o governo federal, com 
o Distrito Federal e dialo-
gar com o governo de Goiás. 
Como deputada estadual, eu 
dialogo apenas  com o esta-
do de Goiás e o que preciso 
resolver para o entorno, para 
o nordeste  e para todo o es-
tado, já não depende apenas 
dessa conversa e articulação 
com o estado. É preciso mu-
dar de faixa para dialogar e 
resolver problemas cruciais’’, 
finaliza a candidata.

SOBRE A PESQUISA 
GAZETA/VOGA

Foram 807 eleitores en-
trevistados,  sendo estrati-
ficado por sexo, faixa etária, 
grau de escolaridade, nível 
econômico e posição geo-
gráfica.  O grau de confiança 
é 95%  com margem de erro 
de  3,5% para mais ou me-
nos. A pesquisa está regis-
trada no Tribunal Superior 
Eleitoral protocolizada sob 
o nº BR-02749/2022 e no 
Tribunal Regional Eleitoral 
sob o nº GO-06359/2022.

A modalidade de pesqui-
sa adotada envolveu a técni-
ca de survey, que consiste na 
aplicação de questionários 
estruturados e padronizados 
a uma amostra representa-
tiva do universo que abran-
ge os eleitores do Estado de 
Goiás. A pesquisa  completa 
está no portal do Jornal Ga-
zeta do Estado: www.gazeta-
doestado.com.br

 Divulgação

“Irei representar as mulheres na 
Câmara Federal”, disse Lêda Borges 
A candidata foi lembrada pelos goianos na pesquisa GAZETA/VOGA realizada entre os dias 25 e 29 de agosto de 2022  
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JULLIANA CARDOSO - O ex-
-prefeito de Aparecida de 
Goiânia, Gustavo Menda-
nha, eleito com 98% de 
votos e atual Candidato ao 
Governo de Goiás, come-
çou a sabatina realizada 
pela Tv Gazeta criticando 
seu principal rival nessas 
eleições, o governador 
Ronaldo Caiado, este que 
por sua vez, faltou a dois 
convites de sabatina da 
Tv Gazeta. Thiago Men-
des e Eube Messias reali-
zaram o debate.

“O atual governador 
a gente sabe da forma 
como ele trabalha, com 
as conveniências políti-
cas, o que  ele achar que 
é bom pra ele vai apoiar, 
como ele fez com o Presi-
dente Bolsonaro nas últi-
mas eleições, ele viu que 
era bom pra ele apoiar 
o presidente e se apre-
sentou, aqui em Goiás 
ele também tem feito isso 
com algumas candidatu-
ras, três candidaturas ao 
Senado, a gente vê aí que 
ele privilegia uma can-
didatura, tudo depende 
da conveniência política 
para ele”, pontuou.

1ª) Caiado, seu princi-
pal rival nessas eleições, 
anunciou que, caso elei-
to, dará uma ajuda de 
300 Reais para os idosos 
entre 60 e 65 anos, uma 
espécie de renda com-
plementar, o senhor tem 
projetos específicos para 
os idosos em seu plano 
de governo?

‘’Nós temos sim que 
dar uma atenção espe-
cial aos idosos, mulheres, 
crianças e pessoas espe-
ciais, enfim, toda popula-
ção que carece de atenção 
especial, a verdade é que 
o atual governador que 
é candidato a reeleição 
vem minuto após minuto 
com ‘mentiras eleitorei-
ras’, ele está no coman-
do do governo há quatro 
anos e nós vimos várias 
promessas feitas por ele 
nas últimas eleições em 
2018, eu estava do lado 
do Daniel Vilela, comba-
tendo esse jeito arcaico 
de fazer política, quero 
aproveitar a oportunida-
de aqui para me referir 
a um compromisso que 
ele fez e agora na véspe-
ra das eleições, depois do 
bolsonaro ter enviado e 
sancionado o projeto em 
Brasília, o Caiado pegou 
carona dizendo até que 
ele tomou, estou me re-

ferindo a redução do 
ICMS do combustível, vo-
cês lembram muito bem, 
praticamente em todas as 
reuniões ele fazia questão 
de frisar que o ICMS de 
combustível de Goiás era 
o mais caro do país e ele se 
comprometeu assim que 
assumiu que iria reduzir 
esse ICMS, essa é só uma 
das promessas, agora está 
dizendo que reformou to-
das as escolas e esquece 
que as pessoas em Goiás 
conhecem a realidade e 
que ele não reformou to-
das as escolas, ele diz que 
nosso Estado aumentou 
a competitividade, muito 
pelo contrário, nós erá-
mos o segundo no brasil 
central e hoje nós somos 
o último, infelizmente é 
um governo que parou no 
tempo e quem sofre com 
isso é a população, e o que 
nós queremos fazer é que 
o Estado de Goiás volte a 
ser um Estado prospero, 
o melhor programa social 
que existe é o emprego e 
renda e é claro que temos 
que trabalhar para trazer 
desenvolvimento, sejam 
com os arranjos produ-
tivos locais, industriais, 
eu acho que o fomento 
ao agronegocio não me 
referindo só aos grandes 

mas da mesma forma 
aos pequenos produto-
res, em suma precisamos 
gerar oportunidades de 
trabalho e só faremos isso 
com investimento em 
infraestrutura, resolven-
do de vez o problema da 
energia eléctrica, a qua-
lificação profissional e a 
gente possibilitar o cres-
cimento econômico do 
nosso estado, agora fora 
disso, as pessoas que estão 
desempregadas, no caso 
dos idosos, nós temos que 
estar cuidando, agora o 
Caiado faz uma proposta 
para os idosos e esqueçe 
de dizer que ele retirou 
14.25% dos aposentados e 
pensionistas do estado de 
Goiás, um governo insen-
sivel que não se coloca no 
lugar do outro, na pande-
mia onde nós passamos 
tanta dificuldade ele em 
praça pública debochou 
das pessoas que estavam 
alí passando dificuldade, 
dizendo que não precisa-
va do voto, não é questão 
de vida x economia é a in-
sensibilidade, eu até difgo 
que ele poderia ter copia-
do o modelo de Apareci-
da de Goiânia de rodizio 
do comercio baseado no 
modelo israelense, pior 
que isso foi a insensibili-

dade ele com as pessoas 
naquele período, porque a 
maioria delas se tivessem 
condições gostariam de 
ficar em casa, todos nós 
tinhamos muito temor de 
pegar a doença, eu perdi 
meu pai na pandemia e 
eu mesmo fiquei muito 
mal porque um ano an-
tes deu pegar Covid-19 eu 
tive uma trombose cere-
bral que quase levou a mi-
nha vida, eu tinha muito 
medo de pegar a doença 
mas nem por isso eu dei-
xei de trabalhar porque 
eui entendia que naquele 
momento precisavamos 
de líderes com essa sen-
sibilidade que o Caiado 
não teve e não fez os in-
vestimentos necessários, 
no nosso estado perdemos 
quase mil vidas por falta 
de leitos de UTI, em Apa-
recida nós investimentos 
bem além daquilo que 
era de responsabilidade 
enquanto ele só cumpriu 
tabela, a obrigação cons-
titucional do estado in-
vestir em saúde é de 12%, 
do municipío é de 15%, 
ele nos anos pandemicos 
só cumpriu tabela dos 
12%, no caso de Apare-
cida nós investimos 28% 
do nosso  orçamento para 
poder ampliar o número 

de leitos de UTI, testagem 
em massa, pessoas de ou-
tras cidades testaram no 
municipio de Aparecida 
de Goiânia, tivemos vaci-
nação em tempo recorde, 
fizemos o dever de casa e 
ele como médico não fez, 
nós precisamos mudar o 
nosso estado’’, afirmou.

2ª) Durante a pandemia 
a região da 44 foi uma re-
gião especial em que não 
se teve a mão do governo 
lá, distribuindo material 
como máscaras e álcool 
70, enfim todos os equi-
pamentos de proteção, e 
o que tivemos foi a ordem 
de fechar tudo e a conse-
quência foi uma ‘quebra-
deira geral’, o senhor tem 
alguma visão para essa 
área da moda onde a 44 
está inserida, e outros mu-
nicípios que levam Goi-
ás a ser o segundo maior 
pólo de moda nacional. O 
senhor tem algum projeto 
para essa classe?

‘’Nós precisamos pri-
meiro facilitar as linhas 
de crédito, construir esses 
arranjos produtivos locais, 
o estado de Goiás tem essa 
vocação e não é só na re-
gião metropolitana, por 
exemplo, temos Jaraguá, 
Itauçu, São Luís dos Mon-
tes Belos, Taquaral e Pira-
canjuba, nós precisamos 
fomentar isso com linhas 
de crédito facilitadas, ago-
ra tem uma coisa que nós 
fizemos em Aparecida que 
é A Casa do Empreende-
dor, uma casa como essa 
em parceria com o sebrae 
dando cursos de capacita-
ção e qualificação para as 
pessoas que querem em-
preender, no nosso plano 
de governo temos inclu-
sive o incremento dentro 
das escolas estaduais para 
preparar o jovem para ter 
a mente empreendedora, 
tirar toda essa burocracia 
que existe hoje, as pessoas 
se cansam desse processo, 
a nossa proposta é que ao 
cumprir os critérios as pes-
soas já tenham o acesso a 
este recurso e é claro que 
estaremos sempre abertos 
ao diálogo’’, esclareceu.

Pergunta do telespec-
tador:
3ª) Aparecida hoje é a 
cidade que mais gera 
empregos em Goiás, 
caso seja eleito, qual a 
possibilidade da criação 
de polos industriais no 
mesmo molde do polo 
industrial de Aparecida? 

quanto ao Caiado além 
de ‘covarde’ é mentiro-
so e o maior fechador de 
escolas do estado, entre 
elas, o Colégio Estadual 
Dona Mariana Rassi no 
setor sudoeste onde eu 
moro, uma escola que 
além de inclusiva aten-
dia alunos com necessi-
dades especiais, é a esco-
la mais antiga do bairro e 
ele acabou mais mais de 
50 anos de história.

‘’Caiado é um governa-
dor que não acredita na 
educação, foram fechadas 
várias escolas que tinham 
parcerias, a insensibili-
dade não só dele mas dos 
forasteiros que ele trouxe, 
nesse caso uma forasteira 
que não teve sensibilidade, 
foram várias instituições 
que tiveram seus convê-
nios abruptamente inter-
rompidos, a UEG que é um 
patrimônio de Goiás, ele 
quer acabar com a UEG 
ele retirou os 2% da ma-
nutenção da instituição, 
nós precisamos retomar 
essa agenda importante 
da qualificação, escola téc-
nica, UEG, escola agrícola 
que é algo que nós quere-
mos implementar, agora 
essa questão do desenvol-
vimento econômico é uma 
das principais pautas, a 
saúde é a principal e nós 
precisamos regionaliza-
-la, o segundo tema é ge-
ração de oportunidades e 
nós temos condições sim 
de fazer aquilo que fize-
mos em Aparecida dentro 
da vocação de cada região 
para podermos industria-
lizar, nós temos Apareci-
da, Senador Canedo, Ca-
talão, Anápolis que tem o 
aeroporto de cargas que 
o governo nada fez, preci-
samos potencializar o que 
já existe e dentro da voca-
ção que temos em várias 
regiões industrializar, eu 
já estou dialogando com 
alguns empresários de 
Aparecida para levarmos 
empresas para outras regi-
ões onde as pessoas sofrem 
tanto, como por exemplo 
a região metropolitana 
do Distrito Federal, temos 
milhares de pessoa que vi-
vem lá e saem de madru-
gada de casa para poder 
trabalhar, um transporte 
de pessíma qualidade e 
nós precisamos gerar qua-
lidade de vida para essas 
pessoas’’, sintetizou.

A sabatina feita pela 
emissora está sendo re-
alizada de acordo com a 
ordem alfabética.

 Divulgação

“O atual governador é candidato a reeleição 
e vem minuto após minuto com mentiras 
eleitoreiras”, Gustavo Mendanha (PATRIOTA) 

O Candidato ao Governo do Estado foi sabatinado pela equipe de jornalismo da TV Gazeta 
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DA REDAÇÃO - O Café com 
Prosa sabatinou nesta se-
gunda-feira (12), o candi-
dato a Deputado Federal, 
José Nelto (Progressistas). 
Ele aparece na pesquisa 
GAZETA/VOGA realizada 
entre os dias 25 e 29 de 
agosto de 2022, entre os 
deputados mais lembra-
dos nas intenções de voto 
(pesquisa espontânea). 

SOBRE A PESQUISA 
GAZETA/VOGA:

Foram 807 eleitores 
entrevistados,  sendo es-
tratificado por sexo, faixa 
etária, grau de escolarida-
de, nível econômico e po-
sição geográfica.  O grau 
de confiança é 95%  com 
margem de erro de  3,5% 
para mais ou menos. A 
pesquisa está registrada no 
Tribunal Superior Eleitoral 
protocolizada sob o nº BR-
02749/2022 e no Tribunal 
Regional Eleitoral sob o nº 
GO-06359/2022.

José Nelto Lagares das 
Mercez, conhecido como 
José Nelto, nasceu em Ti-
ros/ MG no dia 19 de se-
tembro de 1960. É advo-
gado e político brasileiro 
filiado ao Progressistas. 
Nelto foi eleito deputa-
do federal por Goiás com 
61.809 votos. Iniciou a sua 
carreira como vereador em 
Goiânia, onde assumiu o 
cargo por três mandatos. 
Em busca de novas opor-
tunidades, candidatou-se 
ao cargo de deputado fede-

ral. Como representante do 
estado, foi eleito por cinco 
vezes. A maior conquista 
política foi a candidatura 
de sucesso do deputado 
federal na última eleição. 

O apresentador Renato 
Sobrinho abriu  a sabatina, 

fazendo a seguinte pergun-
ta ao candidato: Porque 
as pessoas deveriam vo-
tar  em José Nelto? “Por-
que você vai votar em um 
parlamentar que está no 
congresso nacional, traba-
lhando para o povo goiano 

e brasileiro. Um deputado 
que combate a corrupção, 
os privilégios, quer o fim 
do foro privilegiado e a pri-
são em segunda instância 
no Brasil. Quero melhorar 
a distribuição de renda e 
melhorar o ambiente de 

negócios. Acabar com 
essa burocracia para que 
o empresário possa abrir 
sua empresa em 24 horas e 
diminuir a carga tributária 
que é umas das mais altas 
do país”, disse José Nelto. 

O candidato à reeleição 
disse ainda que trabalhou 
muito para trazer recur-
sos para o estado de Goi-
ás. “Sou amigo dos meus 
prefeitos e tenho entre-
gado verbas para todos 
os municípios que repre-
sento e para outras cida-
des que não tenho apoio. 
Em primeiro lugar, vem a 
população. Você tem que 
pensar que os pagadores 
de impostos tem que ser 
respeitado. Hoje, a maior 
autoridade do brasil, é o 
povo.  Eles deveriam saber 
a força que tem para fazer 
as grandes mudanças que 
o país precisa, para entrar-
mos nos trilhos e voltar a 
crescer”, destacou Nelto.

EMENDAS
“Eu mandei 70 mi-

lhões para a construção 
do anel viário de Formosa 
que estava parado. Mandei 
também mais 40 milhões 
para a saúde, escolas e etc. 
Para Águas Lindas, mandei 
mais de 20 milhões. Para 
Catalão, mandei mais de 
75 milhões. Tenho o apoio 
do prefeito de Ipameri, 
Pires do Rio, Itumbiara e 
Quirinópolis. Só para Qui-
rinópolis, mandei 9 mi-
lhões de reais. Para Jaraguá 

mandei 16 milhões. Esse 
é o meu capital político. 
Eu trabalhei e tenho um 
planejamento de trabalho 
para atender a população”, 
disse o candidato.

O apresentador Re-
nato Sobrinho também 
perguntou ao candidato 
qual o principal gargalo 
que ele não conseguiu fa-
zer no seu mandato e vai 
terminar caso seja reelei-
to? “Quero quebrar o mo-
nopólio da Petrobras! não 
adianta você tirar o petró-
leo do fundo do mar e ser 
refinado lá fora. Estamos 
perdendo dinheiro. Isso é 
corrupção no meu ponto 
de vista. Eu denunciei a 
Petrobras, que era chefia-
da por uma quadrilha de 
agiotagem. Quanto mais 
o dólar subia,  o preço da  
gasolina também, os acio-
nistas ganhando dinheiro 
e o povo ficando mais po-
bre. Então, foi uma denún-
cia minha. Outro questio-
namento, são os bancos, 
o brasil hoje é comandado 
pelo quartel de bancos. 
Quero quebrar esse mo-
nopólio”, ressaltou José.

As sabatinas realizadas 
no programa Café com 
Prosa e Jornal da Gazeta, 
seguem os critérios dos 
candidatos mais lembrados 
pelos goianos nas intenções 
de votos na pesquisa GAZE-
TA/VOGA. A pesquisa  com-
pleta está no site do Jornal 
Gazeta do Estado: www.ga-
zetadoestado.com.br.

 Divulgação

“Trabalhei muito para trazer 
recursos para Goiás”, disse  José Nelto
O candidato a deputado Deputado Federal (reeleição), aparece entre os mais lembrados na última pesquisa GAZETA/VOGA

“Trabalhei muito para trazer 
SABATINA/ ELEIÇÕES 2022

Publicidade Legal 
no Jornal Gazeta 
do Estado

(62) 3249-8883
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SABATINA/ ELEIÇÕES 2022

HELENA RIBEIRO - O Café com 
Prosa sabatinou nesta se-
gunda-feira,12, o candidato 
a Deputado Estadual, Dr. 
Gustavo Gomides (PMB). 
Ele aparece na pesquisa GA-
ZETA/VOGA, realizada entre 
os dias 25 a 29 de agosto de 
2022, entre os candidatos 
mais lembrados. 

Gustavo Cardoso Gomi-
des é médico, cirurgião e 
cardiologista, casado com 
Lohanna Gomides e tem 
dois filhos. Em 2017, come-
çou a trabalhar no hospital 
Ruy Azeredo, hospital que 
ficou conhecido como o 
que mais faz angioplastia e 
cirurgias cardíacas. Profes-
sor do internato da facul-
dade de medicina Unifan, 
atualmente atua na capital 
e no interior de Goiás. Tem 
como objetivo, lutar pela 
saúde pública, para garantir 
acesso às especialidades de 
saúde de todos os goianos 
e também potencializar o 
acesso à saúde mental

Pergunta: Porque o senhor 
deve ser eleito 
Deputado Estadual?

“Eu cresci vendo meu pai 
e minha mãe, que já atuam 
na área política ajudando as 
pessoas. Isso acabou influen-
ciando na escolha da minha 
profissão na medicina. Desde 
que me formei, já venho atu-
ando nos postos de saúde, em 
alguns Cais, até me especiali-
zar em cardiologia hemodi-
nâmica, que é a parte que faz 
cateterismo e angioplastia.  
Então, já venho fazendo um 
trabalho nessa parte da me-
dicina. O  trabalho de salvar 
vidas principalmente na par-
te cardiológica, onde sabe-
mos que as causas vasculares 
é uma das principais causas 
de morte que temos no Bra-
sil.  Isso despertou o interesse 
de fazer mais pelas pessoas. 

Então, criei o projeto ‘Seu co-
ração em boas mãos’, que é 
levar o atendimento cardio-
lógico gratuito, onde a espe-
cialidade médica não chega. 
Com esse projeto, vimos que é 
preciso fazer mais pela saúde. 
Então, coloquei meu nome a 
disposição para representar 
a saúde, levando dignidade 
a todos os cidadãos goiano’’, 
respondeu o candidato.    

Pergunta: Qual sua visão/
projeto para as pessoas 
portadoras de necessida-
des especiais?

“Tenho dois filhos, um  

menino de 4 anos e uma me-
nina de 7 meses. Meu filho 
mais velho tem transtorno de 
espectro autista.  Então, é uma 
causa que também quero re-
presentar e já tenho um co-
nhecimento por ser médico e 
por vivenciar essa questão das 
pessoas que são portadoras 
de deficiência. Tenho proje-
tos para fazer o acolhimento 
e para estruturar mais essa 
rede. Pois hoje, vemos que a 
inclusão das pessoas com de-
ficiência ainda é muito defi-
citária e precisamos melhorar 
isso. Além das pessoas com de-
ficiência, temos também que 

preocupar com quem cuida 
das pessoas com deficiência.  
Inclusive, saiu uma pesquisa 
que diz que a mãe tem duas 
chances maiores de ter morte 
de qualquer causa, é 150 vezes 
mais chances de morrer com 
doenças cardiovasculares por 
causa do estresse, que é real-
mente esse cuidado com pes-
soas com deficiências’’, pon-
tuou Gustavo. 

Pergunta: Existe uma outra 
classe que você deseja re-
presentar ? E qual região ?

“Quero representar a clas-
se médica e todos os profissio-

nais de saúde. Sabemos que a 
saúde precisa de todos os pro-
fissionais unidos, para con-
seguirmos levar a saúde com 
dignidade a toda população. 
Quero representar e buscar a 
valorização de todos, buscan-
do melhorar a estrutura da 
nossa saúde, que ainda hoje 
sabemos que é um pouco de-
ficiente. Represento principal-
mente, a nossa base Goiania, 
pois já trabalho em hospital, 
tenho muitos pacientes e te-
nho também muitas pessoas 
que já fizeram cateterismo 
numa base de 30 mil pessoas. 
Tenho também uma base boa 
na estrada de ferro, onde tenho 
propriedade rural, sou tam-
bém produtor rural na região 
de Santa Cruz. Também repre-
sento a região nordeste, prin-
cipalmente na área da saúde’’, 
respondeu o sabatinado.  

Pergunta: Qual a sua prio-
ridade/projeto?

“No meu primeiro proje-
to, quero realmente entender 
um pouco mais como fun-
ciona a central de regulari-
zação do estado. Hoje, vejo 
como sendo uma das prin-
cipais deficiências. Quando 
faço cateterismo e angio-
plastia, pegamos muitos pe-
didos de urgência, pacientes 
que precisam da regulação 
estadual de saúde. Às vezes 
o hospital tem a vaga e o pa-
ciente fica esperando  de 2 a 
3 uma vaga, que é de urgên-
cia. Então, a principal me-
dida que quero tomar, é de 
fazer um projeto de lei para 
aperfeiçoar e desburocrati-
zar  a regularização estadual’’, 
afirmou o candidato.

Pergunta: Se eleito, você  
irá ampliar o projeto ‘seu 
coração em boas mãos’?    

“O projeto ‘seu coração 
em boas mãos’ nasceu jus-
tamente para essa parte da 

cardiologia. Levar o atendi-
mento cardiológico gratuito 
a algumas associações e al-
gumas cidades de Goiás. Fa-
zíamos a prevenção para pre-
venir as doenças cardíacas, 
tivemos uma boa aceitação e 
vimos muitos pacientes que 
estavam esperando de um a 
dois anos, consultas cardioló-
gicas para que conseguísse-
mos fazer esse atendimento. 
Sendo  eleito deputado esta-
dual, realmente teríamos que 
melhorar esse projeto. Hoje 
conta apenas com atendi-
mento da área de cardiologia, 
nós queremos buscar parce-
rias de outras especialidades 
médicas. Então, esse projeto 
tem tudo para ser aperfeiço-
ado e melhorado, buscando 
sempre a descentralização da 
saúde.  Levando a especiali-
dade médica onde as pessoas 
ainda não têm acesso’’, finali-
zou Gomides.    

SOBRE A PESQUISA 
GAZETA/VOGA

Foram 807 eleitores en-
trevistados,  sendo estratifi-
cado por sexo, faixa etária, 
grau de escolaridade, nível 
econômico e posição geo-
gráfica.  O grau de confiança 
é 95%  com margem de erro 
de  3,5% para mais ou me-
nos. A pesquisa está regis-
trada no Tribunal Superior 
Eleitoral protocolizada sob 
o nº BR-02749/2022 e no Tri-
bunal Regional Eleitoral sob 
o nº GO-06359/2022.

A modalidade de pesqui-
sa adotada envolveu a técni-
ca de survey, que consiste na 
aplicação de questionários 
estruturados e padronizados 
a uma amostra representa-
tiva do universo que abran-
ge os eleitores do Estado de 
Goiás. A pesquisa  completa 
está no portal do Jornal Ga-
zeta do Estado: www.gazeta-
doestado.com.br

 Divulgação

“Vou resolver a regulação da saúde 
em Goiás”, afirma Dr. Gustavo 
Gustavo está entre os candidatos para deputado estadual mais lembrados pelos goianos na pesquisa GAZETA/VOGA
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REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL
Estado de Goiás - Comarca de Alexânia

REGISTRODE IMÓVEIS,REGISTRODETÍTULOSEDOCUMENTOS,CIVILDASPESSOASJURÍDICAS
ECIVILDASPESSOASNATURAISEDE INTERDIÇÕESE TUTELAS

Kênia Garcia Bento Torquato - Oficial Interina
Rua 17, Qd 48, Lt 13 Sl 01, Centro - Alexânia/GO - Fone: (62) 3336-3138 / 3336-5158

e-mail: registrodeimoveisalexania@gmail.com

Edital
Incorporação Imobiliária – Condomínio Serra Azul

A Oficial Interina do Registro de Imóveis da Comarca de Alexânia-GO, nos termos do Art. 19, da
Lei Federal 6.766/79, bem como Art. 32, §3°, da Lei Federal 4.591/64 e Lei Municipal 18.B/2016, da
Comarca de Alexânia-GO, publica: WWA INCORPORAÇÕES LTDA, inscrita no CNPJ sob o nº
41.160.162/0001-74, com sede na Q-7, Conjunto 06, Lote 02, Setor Habitacional Vicente Pires -
Trecho 3, Brasília-DF, neste ato, doravante, representada por seu sócio, José Waldecy Dutra,
brasileiro, agropecuarista, portador da CI n 613.345 SSP-GO e do CPF n° 121.823.111-49,
residentes e domiciliados à Fazenda São Bernardo, Zona Rural do Município de Alexânia-GO,
requereu ao Registro de Imóveis desta Circunscrição de Alexânia-GO o registro da
Incorporação Imobiliária visando o compromisso e a efetivação de frações ideais do terreno
objetivando a vinculação de tais frações a unidades autônomas em edificações a serem
construídas ou em construção sob o regime condominial, ou que meramente aceite propostas para
efetivação de tais transações (art.29 da Lei Federal 4.591/64), com a futura Instituição do
“CONDOMÍNIO SERRA AZUL”, composto 61 (sessenta e uma) unidades autônomas, numerados
em subdivisões das quadras, a saber: Qd. 01, Lotes 01 a 20; Qd.02, Lotes 01 a 09 Qd. 03, Lotes
01 a 32; perfazendo o total de área privativa de 66.378,50m², área total de uso comum de
1.118,20m², sistema viário de 13.644,27m², Área Verde de 32.006,03m², totalizando o
empreendimento em 113.147,00m², no imóvel denominado “Fazenda São Bernardo”, neste
Município, matriculado sob n° 26.078, deste CRI, nos termos da Lei 4.591/64 c/c 6.766/79, Lei
Municipal n° 18-B/2016 e demais legislações atinentes à espécie, autorizado pelo DECRETO n°
119 de 22 de Julho de 2022, que dispõe acerca de Condomínio Urbanístico de Unidades com
Gestão Autônomas. O Empreendimento está localizado na Zona Especial de Interesses Turísticos
e Ambientais (ZEITA) do Município de Alexânia-GO. A documentação encontra-se à disposição e
disponibilizada aos interessados na sede do Registro de Imóveis desta Comarca de Alexânia-GO,
na Rua 17, Qd.48, Lote 13, Sala 07, Térreo, Centro. Alexânia - GO, 01/09/2022. Kênia Garcia
Bento Torquato – Oficial Interina.

MEIRELES MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO EIRELI,
portador do CNPJ: 26.613.323/0001-44, torna público
que requereu junto a Secretaria do Meio Ambiente e
Recursos  Hídricos  de  Luziânia-GO-  SEMARH/LUZ,  a
Renovação  das  L i cenças  de  Ins ta lação  e
Funcionamento Para Extração de Cascalho e Moinho,
situado  na  Fazenda  Santo  Antônio  de  Baixo,  Zona
Rural- Luziânia-GO. Processo nº: 2020034705.

GOIS  CONSTRUTORA  E  INCORPORADORA  DE
I M Ó V E I S  L T D A ,  p o r t a d o r a  d o  C N P J :  
08.310.501/0001-86, torna público que recebeu junto a
Secretaria  Municipal  De  Meio  Ambiente  de  Cidade
Ocidental  SMMA/CO,  a  Licença  de  Instalação  Para
Condomínio  de  Interesse  Popular,  denominado
Alvorada  III,  situado  na  Quadra  07  Lote  06  C,  No
Loteamento  Denominado  Recreio  Mossoró,  Cidade
Ocidental-GO.   PROCESSO nº  :2019017010;  Licença:
008/2019.

Top Comércio e Representação  de Embalagens LTDA, inscrita no
CNPJ  n°  43.821.613/0001-00,  torna  público  que  requereu  junto  a
Secretaria Municipal de Meio Ambiente de Aparecida de Goiânia –
SEMMA  a  licença  Ambiental  SIMPLIFICADA,  para  atividade  de
Comércio varejista, atacadista e fabricação de embalagens, localizado
na AVENIDA NOSSA SENHORA DE LOURDES,  SN,  QUADRA 45,
LOTE 01, Sala 01, Bairro: VILA SANTA, Aparecida de Goiânia/GO,
CEP: 74912595.

A  e m p r e s a  LUZINETE  DA  SILVA  PEREIRA ,  C N P J :
11.727.944/0001-81,  torna  público  que  requereu  junto  a  Agência
Municipal  do  Meio  Ambiente  de  Goiânia  –  AMMA,  a  Licença
Ambiental  de  Operação  e  a  licença  de  Instalação  para  atividades
referente à 45.30-7-05 - Comércio a varejo de pneumáticos e câmaras-
dear; 45.20-0-06 - Serviços de borracharia para veículos automotores;
47.32-6-00 - Comércio varejista de lubrificantes. Sito na R 13 Unidade
201, SN, Lote 50, Sala 04, SETOR Parque Atheneu Goiânia-GO. CEP:
74.890-275.

IDELTON MESQUITA SILVA  torna público  que recebeu junto  a
Secretaria  Municipal  de  Meio  Ambiente  –  SEMMA,  a  Licença  de
Funcionamento nº 073/2022 e processo nº 3425/2022 com validade
até  25/08/2028,  para  o  empreendimento  em Avicultura  –  Sistema
Terminador Frango - FGO. Fazenda Rio Verdinho – Monte Alegre –
Denominado “Estrela 01”, Rod. GO 174 sentido Rio Verde/ Montividiu,
KM 20 à esquerda por mais 12 KM, Zona Rural, Município de Rio
Verde – GO. Este empreendimento não se enquadra na Resolução
CONAMA 001/86.

PREFEITURA MUNICIPAL DE COCALZINHO DE GOIÁS
PODER EXECUTIVO

AVISO DE LICITAÇÃO –  Pregão Eletrônico nº  055/2022.  Sistema de
registro de preço (SRP). Tipo - menor preço por item.
Objeto:  FUTURA  E  EVENTUAL  AQUISIÇÃO  DE  ITENS  DE  COPA  E
COZINHA.
Data de abertura: 28/09/2022 às 08:30 horas.
O Edital e maiores informações poderão ser obtidas com a Comissão
Permanente  de  Licitações,  na  Rua  03,  quadra  07,  Área  Especial  -
Cocalzinho de Goiás, fone: (62) 3339-1538

Cocalzinho de Goiás, aos 13 de setembro de 2022.
Soraya Batista de Siqueira

Pregoeira

RETIFICA COMETA PECAS E SERVICOS LTDA - EPP , CNPJ/CPF n° 02.083.756/0001 -
77, torna público que está anexando o Relatório de Gerenciamento de Residuos –
RGR na Agência Municipal  do Meio Ambiente -  AMMA de Goiânia  referente a
Licença Ambiental de Instalação e Operação para as seguinte (s) atividade (s):
Recondicionamento e recuperação de motores para veiculos automotores, serviços
de alinhamento e balanceamento de veiculos automotores, comércio a varejo de
peças  e  acessórios  novos  para  veículos  automotores,  comércio  a  varejo  de
pneumáticos e camaras – de – ar. Empresa localizada na Avenida Independencia,
Quadra W, Lote 06, Número 5766, Setor Aeroporto, CEP: 74.070 – 010 , Goiânia-
GO.

100 LIMIT'S MOTORSPORTS EIRELI , CNPJ/CPF n° 04.605.182/0001-85, torna público
que esta requerendo da Agência Municipal do Meio Ambiente - AMMA de Goiânia a
Licença Ambiental de Operação para as seguintes atividades: comércio a varejo de
pneumáticos  e  câmaras-de-ar,  serviços  de  alinhamento  e  balanceamento  de
veículos automotores, comércio a varejo de peças e acessórios novos para veículos
automotores,  comércio  a  varejo  de  peças  e  acessórios  usados  para  veículos
automotores,  serviços  de  manutenção  e  reparação  mecânica  de  veiculos
automotores.  Empresa localizada na Avenida Independencia,  N°  5534,  Quadra
70A, Lote 06B, Setor Aeroporto, CEP: 74.070-010, Goiânia – GO.

DONIZETE VIEIRA DA APARECIDA 39735192187, CNPJ: 18.583.182/0001- 36, torna
público  que  requerendo  da  Agência  Municipal  do  Meio  Ambiente  -  AMMA de
Goiânia a Renovação da Licença Ambiental de Operação – Processo 80281028 para
a seguinte atividade: recondicionamento e recuperação de motores para veiculos
automotores localizado na Avenida Presidente Kubistchek, Quadra 05, Lote 08,
Jardim Presidente, CEP: 74.353 – 250,Goiânia – GO.

LUCYARA ALVARES DUMONT torna público que recebeu junto a
Secretaria  Municipal  de  Meio  Ambiente  –  SEMMA,  a  Licença  de
Funcionamento nº 076/2022 e processo nº 74690/2022 com validade
até  25/08/2028,  para  o  empreendimento  em  Avicultura-  Sistema
Terminador  de  Frango -  FGO.  Fazenda São Tomaz,  Rod.  GO 174
sentido  Rio  Verde/  Aparecida  do  Rio  Doce,  km  3,  Zona  Rural,
Município de Rio Verde – GO. Este empreendimento não se enquadra
na Resolução CONAMA 001/86.

SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE DE GOIÁS
AVISO DE RETIFICAÇÃO DO CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 08/2022

O ESTADO DE GOIÁS, por intermédio da Secretaria de Estado da Saúde - SES, torna 
público, para conhecimento dos interessados que está disponível no sítio eletrônico 
www.saude.go.gov.br, a retificação do instrumento de CHAMAMENTO PÚBLICO nº 
08/2022, tipo melhor técnica, destinado à seleção de organização social para celebração 
de Contrato de Gestão objetivando o gerenciamento, a operacionalização e a execução 
das ações e serviços de saúde, em regime de 24 horas/dia, no Hospital Estadual de 
Aparecida de Goiânia - Caio Louzada (HEAPA), localizado na Avenida Diamantes, 
esquina com Mucuri, quadra 2-A, S/N Setor Conde dos Arcos, Aparecida de Goiânia – 
Goiás, CEP: 74.969-105, por um período de 48 (quarenta e oito) meses. 

Goiânia, 13 de setembro de 2022. 

SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE DE GOIÁS
AVISO DE RETIFICAÇÃO DO CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 06/2022

O ESTADO DE GOIÁS, por intermédio da Secretaria de Estado da Saúde - SES, nos 
termos do Despacho Governamental nº 378/2022  (v. 000029519062), devidamente 
publicado no Diário Oficial nº 23.784 (v. 000029519168), torna público, para 
conhecimento dos interessados que está disponível no sítio eletrônico 
www.saude.go.gov.br, a retificação do instrumento de CHAMAMENTO PÚBLICO nº 
06/2022, tipo melhor técnica, destinado à seleção de organização social para celebração 
de Contrato de Gestão objetivando o gerenciamento, a operacionalização e a execução 
das ações e serviços de saúde, em regime de 24 horas/dia, no  Hospital Estadual de 
Santa Helena de Goiás Dr. Albanir Faleiros Machado (HERSO), localizado na Av. 
Uirapuru S/Nº, esquina com rua Mutum, Parque Isaura – Santa Helena – Goiás – CEP: 
75920000 , por um período de 48 (quarenta e oito) meses.

Goiânia, 13 de setembro de 2022.

SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE DE GOIÁS
AVISO DE RETIFICAÇÃO DO CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 05/2022

O ESTADO DE GOIÁS, por intermédio da Secretaria de Estado da Saúde - SES, nos termos do 
Despacho Governamental nº 379/2022  (v. 000029520658), devidamente publicado no Diário 
Oficial nº 23.784 (v. 000029520885), torna público, para conhecimento dos interessados que 
está disponível no sítio eletrônico www.saude.go.gov.br, a retificação do instrumento de 
CHAMAMENTO PÚBLICO nº 05/2022, tipo melhor técnica, destinado à seleção de organização 
social para celebração de Contrato de Gestão objetivando o gerenciamento, a operacionalização 
e a execução das ações e serviços de saúde, em regime de 24 horas/dia, no Hospital Estadual 
da Criança e do Adolescente (HECAD), localizado na Avenida Bela Vista, S/N , Parque 
Acalanto, Goiânia-GO, CEP: 74863-025, por um período de 48 (quarenta e oito) meses.

Goiânia, 13 de setembro de 2022.

SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE DE GOIÁS
AVISO DE RETIFICAÇÃO DO CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 09/2022 

O ESTADO DE GOIÁS, por intermédio da Secretaria de Estado da Saúde - SES, torna 
público, para conhecimento dos interessados que está disponível no sítio eletrônico 
www.saude.go.gov.br, a retificação do instrumento de CHAMAMENTO PÚBLICO nº 
09/2022, tipo melhor técnica, destinado à seleção de organização social para celebração 
de Contrato de Gestão objetivando o gerenciamento, a operacionalização e a execução 
das ações e serviços de saúde, em regime de 24 horas/dia, no Hospital Estadual da 
Mulher - HEMU, localizado na Avenida Perimetral, esquina c/ rua 7, Setor Oeste, 
Goiânia, Goiás, por um período de 48 (quarenta e oito) meses. 

Goiânia, 13 de setembro de 2022.

SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE DE GOIÁS
AVISO DE RETIFICAÇÃO CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 07/2022

O ESTADO DE GOIÁS, por intermédio da Secretaria de Estado da Saúde - SES, torna 
público, para conhecimento dos interessados que está disponível no sítio eletrônico 
www.saude.go.gov.br, a retificação do instrumento de CHAMAMENTO PÚBLICO nº 
07/2022, tipo melhor técnica, destinado à seleção de organização social para celebração 
de Contrato de Gestão objetivando o gerenciamento, a operacionalização e a execução 
das ações e serviços de saúde, em regime de 24 horas/dia, no Hospital de Urgência de 
Goiás Dr. Valdemiro Cruz (HUGO), localizado na Avenida Primeira Radial esquina com 
a Quinta radial, Goiânia - GO , por um período de 48 (quarenta e oito) meses.

Goiânia, 13 de setembro de 2022. 
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SABATINA/ ELEIÇÕES 2022

HELENA RIBEIRO - Júlio Cesar 
Aun da Cunha nasceu em 
Anápolis - GO, no dia 03 de 
junho de 1982. É candidato 
ao cargo de deputado federal 
pelo PROS, com bandeira de 
defesa do armamento civil 
no Brasil. O advogado é dono 
de uma loja que vende armas 
de fogo e é membro do Movi-
mento Proarmas. Júlio quer 
ser eleito para trabalhar pela 
aprovação do PL 3723/2019, 
que propõe alterações no 
Estatuto do Desarmamento, 
entre outras legislações liga-
das ao tema. O candidato é 
focado nas resoluções dos 
direitos de atiradores des-
portivos e de todo o público 
civil, acredita que o atual gar-
galo da sociedade é o arma-
mento. Sempre atuou junto 
a clubes de tiro e atualmente 
atua junto à federação de tiro 
esportivo, além de assessorar 
todo civil que tem ou venha 
ter dúvidas acerca dos seus 
direitos, principalmente 
quando envolve a sua segu-
rança. O anapolino foi um 
dos convidados desta se-
gunda feira (12), para ser sa-
batinado pelo apresentador 
Renato Sobrinho

Pergunta: Porque devemos 
votar em Julio Pró Armas?

“É muito interessante 
essa pergunta! Muitas pes-
soas me perguntam, porque 
abordar essa pauta? A nossa 
pauta tem como propósito a 
liberdade. Não conseguimos 
atingir a liberdade em um 
país, onde a democracia não 
impera. Sabemos que todos 
os países que estão em volta 
do nosso Brasil, já estão no 
‘vermelhinho’, o único que 
ainda está com a ‘luz verde 
apitando’, que reina um pou-
co da democracia  é o Brasil.  
Então, nossa pauta é pura.  
É aquela que se sobrepõe a 
qualquer outra, não desmere-

cendo nenhuma. Mas se você 
pensa em resguardar o direito 
à vida, o direito à liberdade, 
não tem outra maneira a não 
ser pelo armamento”, respon-
deu o candidato.      

Pergunta: Sua bandeira é as 
armas! O acesso para a po-
pulação, independente da 
classe social. Você quer dar 
a opção para a população 
poder se defender? 

“Exatamente! Muitas 
pessoas me questionam, per-
guntando se não compete a 
segurança pública fazer isso 
e o que respondo, é que não. 

O artigo 144 da constituição 
é claro, em dizer que cabe a  
polícia, o policiamento ex-
tensivo e a preservação da or-
dem pública.  A sua vida  e a 
vida da sua família compete 
a você defender. Vivemos em 
um país, onde a legislação 
criminal ao longo dos anos, 
foi se relaxando para ‘vaga-
bundo’. Por outro lado, a legis-
lação, quando se trata de ar-
mamento foi se endurecendo, 
então, nem todos têm acesso. 
Por isso, tem que flexibilizar 
esse acesso. A  flexibilização 
do armamento por parte do 
executivo nos trouxe a redu-

ção de 33% dessas mortes’’, 
pontuou Julio. 

Pergunta: Qual será sua 
principal bandeira?

“Quando falamos em ar-
mamento, estamos dizendo 
que é para todos. A redução de 
IPI hoje é 45%, ICMS 25%, ou 
seja, a cada 1000 reais gasto, 
no armamento 700 vai para 
o estado. Temos que reduzir o 
IPI para assim disponibilizar 
o acesso. A segurança pública 
está menos presente em co-
munidades mais carentes, en-
tão, vamos criar uma linha de 
crédito para essa galera. Não 

fomentamos a cultura do ar-
mamento no nosso país e isso 
é um absurdo. A primeira me-
dalha olímpica de ouro trazi-
da para o nosso país, foi atra-
vés do tiro esportivo. Linha de 
crédito para clube esportivo, 
linha de crédito para quem 
quer abrir loja, temos que res-
gatar essa cultura de qualquer 
forma, de educar os nossos”, 
ressaltou o sabatinado.    

Pergunta:  Qual projeto o 
senhor irá executar sendo 
eleito?

“A Lei 10826, endureceu  
muito os requisitos para que 
as pessoas tenham acessos 
a armas, então, precisamos 
reduzir os impostos e flexibi-
lizar para que a população 
tenha esse acesso. Existem 
hoje, dois gerenciamento de 
armas do exército e da po-
lícia federal, porque não se 
cria um sistema único, uma 
agência nacional para re-
gulamentar todas as armas 
e fazer o cruzamento desses 
dados, para que as pessoas 
possam chegar em uma loja 
e assim conseguir adquirir?  
Com essa agência regula-
mentadora a pessoa vai fazer 
a aplicação na própria loja 
que está cadastrada a esse sis-
tema, sobre a aplicação. Em 
dois dias a pessoa consegue 
buscar a arma. Nada se cria, 
tudo se copia, então, vamos 
copiar de onde funcionam’’, 
respondeu o candidato. 

    
Pergunta: Qual a avaliação 
que você faz hoje sobre a 
qualificação das pessoas 
para estarem aptas a terem 
porte de arma? 

“Esses requisitos existem e 
são eficazes.  Para adquirir a 
arma, existe uma série de re-
quisitos a serem compridos’’, 
explicou Julio. 

Pergunta: A candidatura do 

Júlio defende a liberdade da 
família? Liberdade para a 
família se proteger? 

“Por aí! Se não tiver a li-
berdade, como conseguirá 
reivindicar a saúde e a edu-
cação? Pelo desarmamento, 
todos os países totalitários 
estão tocando o terror, dei-
xando a população extre-
mamente vulnerável. Quer 
se tornar um país vulnerável 
e ficar à mercê de um tira-
no,  é só você pautar para um 
desarmamento.  Então, essa 
pauta está acima de tudo. O 
direito à vida foi resguardado 
pela constituição e quem é 
o estado para decidir se você 
deve ou não defender sua via? 
Então, menos estado e mais  
população.  Temos  que ter 
acesso ao armamento e quem 
não quiser comprar que não 
compre.  É simples o recado’’, 
finalizou o sabatinado.

AMOSTRA PESQUISA 
GAZETA/VOGA

Foram 807 eleitores en-
trevistados,  sendo estratifi-
cado por sexo, faixa etária, 
grau de escolaridade, nível 
econômico e posição geo-
gráfica.  O grau de confiança 
é 95%  com margem de erro 
de  3,5% para mais ou me-
nos. A pesquisa está regis-
trada no Tribunal Superior 
Eleitoral protocolizada sob 
o nº BR-02749/2022 e no Tri-
bunal Regional Eleitoral sob 
o nº GO-06359/2022.

METODOLOGIA
A modalidade de pesquisa 

adotada envolveu a técnica de 
survey, que consiste na aplica-
ção de questionários estrutu-
rados e padronizados a uma 
amostra representativa do uni-
verso que abrange os eleitores 
do Estado de Goiás. A pesqui-
sa  completa está no portal do 
Jornal Gazeta do Estado: www.
gazetadoestado.com.br

 Divulgação

‘’Defendendo a liberdade, a família 
se protege’’, ressalta Júlio Pró Armas
O candidato está entre os mais lembrados para ocupar o cargo de deputado federal, por isso foi sabatinado no programa Café com Prosa
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Entretenimento

”Marconi fez e está na hora da gente retribuir isso”, diz Ubiratan Estivalleti Teixeira

DA REDAÇÃO - Ubiratan Es-
tivalleti Teixeira, filho de 
Mauro Borges e neto de Pe-
dro Ludovico, se encontrou 
com o candidato do PSDB 
Goiás ao Senado, Marconi 
Perillo (PSDB 456), neste 
final de semana, na Cida-
de de Goiás. No município, 
Marconi se reuniu com li-
deranças da cidade e parti-
cipou de eventos culturais. 
Na ocasião, o neto de Pedro 
Ludovico manifestou apoio 
e pediu votos para o tucano. 

Segundo Ubiratan Es-
tivalleti Teixeira, Marconi 
foi injustiçado na última 
eleição, quando também 
disputou uma vaga ao Sena-
do. “Ele merece o seu voto. 
Temos que votar nele pela 
injustiça que ele foi vítima”, 
disse. Ele também disse das 
diversas obras que Marco-
ni deixou como legado no 
Estado. “A cidade de Goiás, 
principalmente, recebeu 
diversos benefícios dele: a 
estrada, a fiação enterrada 
no Centro, apoio total à cul-
tura”, exemplificou.

Ubiratan disse que 
Marconi, pelo que já mos-
trou ser capaz de fazer, 
merece representar Goiás 
no Congresso Nacional. 
“Goiás é hoje a potência 

do agro graças à infraes-
trutura que o Marconi fez 
e está na hora da gente re-

tribuir isso”, completou.
ASSESSORIA DE IMPRENSA DA 

CAMPANHA DE MARCONI PERILLO

Filho de Mauro Borges e neto de Pedro 
Ludovico declara apoio a Marconi

AGENDA MAJOR VITOR HUGO, 
SEGUNDA-FEIRA 12/09

Divulgação

Candidato ao governo de 
Goiás, Major Vitor Hugo (PL) 
participa de adesivaço, carre-
atas e sabatina no Comitê das 
Entidades Médicas do Estado 
de Goiás

O candidato ao governo 
de Goiás, Major Vitor Hugo 
(PL), realiza nesta segunda-
-feira, 12, gravação de progra-
ma eleitoral, em Goiânia, das 
9h às 15h. Dando sequência 
à agenda, às 15h realiza ade-
sivaço e bandeiraço em dois 
locais da capital, o primeiro 
no Terminal Praça A e o se-
gundo na Avenida Leste-Oes-

te, esquina com Avenida Pa-
dre Wendel. Às 20h, participa 
ainda de sabatina realizada 
pelo Comitê das Entidades 
Médicas do Estado de Goiás 
(CEMEG), que será transmi-
tida ao vivo pelas redes so-
ciais do Major Vitor Hugo.

CRONOGRAMA
9h às 15h – Gravação de 
Programa Eleitoral
Local: Goiânia

15h - Adesivaço e 
bandeiraço 

Local 01: Terminal Praça A 
- Setor Coimbra

Local 2: Avenida Leste-
Oeste, esquina com 
Avenida Padre Wendel - 
Setor Aeroviário 

20h - Goiânia - Sabatina 
no Comitê das Entidades 
Médicas do Estado de 
Goiás (CEMEG)
Transmissão ao vivo: @
majorvitorhugo

ASSESSORIA DE IMPRENSA 
MAJOR VITOR HUGO

Governo de Goiás executa 63 obras 
distribuídas por todas regiões do Estado

Carteira de serviços compreende pavimentação, restauração e 
duplicação em 26 rodovias, implantação de pontes e viadutos, 
além de empreendimentos como o Hospital de Águas Lindas. 
Primeiras entregas ocorrem neste mês

O Governo de Goiás exe-
cuta uma carteira de obras 
com 63 frentes de serviço de 
pavimentação, restauração 
e duplicação em 26 rodo-
vias, além da construção de 
pontes, viadutos e empreen-
dimentos civis, com investi-
mentos que superam a marca 
de R$ 1,2 bilhão. Conduzidas 
pela Agência Goiana de Infra-
estrutura e Transportes (Goin-
fra), as frentes de serviços 
estão distribuídas por todas 
as regiões do Estado, com a 
implantação de mais de 600 
quilômetros de asfalto novo, 
enquanto novas ordens de 
serviço são programadas.

O planejamento da 
Goinfra é terminar meta-
de dessas obras até o final 
de dezembro. As primeiras 
conclusões ocorrem neste 
mês e no próximo. A Praça 
de Esportes do Setor Pedro 
Ludovico Teixeira, em Goiâ-
nia, que passa por ampliação 
e reforma, será entregue até 
o fim de setembro, quando 
ainda está previsto finalizar 
o asfalto da GO-347, de Nova 
Iguaçu de Goiás a Santa Te-
rezinha, no Norte goiano. 
A região também recebe 
obras de pavimentação da 
GO-447, de Divinópolis até a 
GO-118/112; e da GO-110, de 
Iaciara a Estiva; além da cons-
trução de duas pontes – sobre 
o Riacho Seco (GO-447), e o 
Rio das Pedras (próximo ao 
município de Nova Roma).

As próximas frentes de 
serviços em fase de conclu-
são são a restauração da GO-
330, no entroncamento com 
a BR-060, passando pelo eixo 
principal do Distrito Agroin-
dustrial de Anápolis (Daia), 
até a GO-010; a implanta-
ção de asfalto no acesso 
ao Hospital do Câncer, no 
município de Inhumas; e a 
pavimentação da GO-132, 
de Minaçu a Colinas do Sul. 
Esta última é parte da rota 
estratégica entre o Norte e 
Nordeste goianos. Ao pas-
so que finaliza esse trecho, 
a Goinfra já iniciou a con-
clusão da ligação com as 
obras de pavimentação da 
GO-132, de Colinas do Sul 
até Niquelândia.

Ainda no Norte, estão em 
andamento a pavimentação 
da GO-336, de Crixás a Nova 
Crixás; da GO-239, do en-
troncamento com a GO-164 
até a divisa de Goiás com o 
Mato Grosso, na região turís-
tica do Rio Araguaia; da GO-
454, também da confluência 
com a GO-164 até a GO-173, 
trecho conhecido como Es-
trada do Cocalinho; além 
da restauração da GO-142, 
de Formoso à divisa com o 
Tocantins. Neste mês de se-
tembro, há nova frente de 
serviço iniciando na região, 
a pavimentação da GO-156, 
entre Uirapuru e o povoado 
de Santa Marta.

No Centro goiano, tem 
a pavimentação da GO-451, 
de Campo Limpo ao entron-
camento com a GO-433, a 

restauração da GO-010, de 
Senador Canedo até Vianó-
polis, passando por Leopol-
do de Bulhões, numa ex-
tensão de 67,7 quilômetros. 
Além de mais duas obras 
fundamentais para Anápolis: 
a conclusão, em pista dupla, 
do Anel Viário Daia e a im-
plantação de um canal de 
drenagem no Aeroporto de 
Cargas. Em fase de conclusão 
está a pavimentação da GO-
439, de Pilar a Guarinos.

No Oeste e Sudoeste do 
Estado, o Governo de Goiás 
executa as pavimentações 
da GO-221, de Doverlândia 
à confluência com a GO-194; 
da GO-306, do entroncamen-
to com a GO-341, em Minei-
ros, até o Ribeirão Grande; 
da GO-341, também saindo 
de Mineiros até a GO-465; e 
da GO-180, na região de Ja-
taí. Ainda há a restauração da 
GO-326, entre Claudinápolis 
e Anicuns.

No Sul e Sudeste, há a 
pavimentação da GO-309, 
ligando Itumbiara a Cacho-
eira Dourada; e as obras de 
restauração da GO-206, no 
perímetro urbano de Itum-
biara, rodovia que também 
é conhecida como avenida 
Modesto de Carvalho; e das 
vias internas do Distrito Mi-
neroindustrial de Catalão 
(Dimic). O município ainda 
recebe a duplicação do pe-
rímetro urbano da GO-330, 
onde estão sendo construí-
dos dois viadutos. Neste mês, 
também terá início a pavi-
mentação do anel viário de 
Ipameri, obra que começa 
com a construção da ponte 
sobre o Córrego Vai-e-Vem.

A Região Metropolita-
na de Goiânia e o Entorno 
do Distrito Federal também 
possuem obras em anda-
mento. Próximo à capital, 
há a pavimentação da GO-
319, do distrito de Nova Fá-
tima, em Hidrolândia, até 
Aragoiânia; e a implantação 
e restauração de asfalto em 
vias urbanas no município 
de Bela Vista. No Entorno, 
a Goinfra está pavimentan-
do a GO-591, de Cabeceira 
à divisa de Goiás e Minas 
Gerais; e a GO-474, de Aba-
diânia ao Lago Corumbá IV.

PONTES
Há oito pontes de concre-

to armado, com extensões de 
45 até 150 metros, sendo cons-
truídas sobre Rios da Marreca 
e da Divisa (entre Jussara e Ja-
cilândia), Rio Tesoura e Ribei-
rão Taquaral (Nova América/
Mozarlândia), Rio do Peixe 
(Faina/Jeroaquara) e Rio Meia 
Ponte (Inhumas). Há mais 16 
estruturas, com até 18 metros, 
sendo construídas com vigas 
pré-moldadas de concreto em 
várias regiões do Estado.

OBRAS CIVIS
A mais emblemática inter-

venção civil em execução é a 
ampliação, conclusão e ade-
quação do Hospital Estadual 
de Águas Lindas, no Entorno. 
Retomadas em janeiro, as 
obras contam com investi-
mento de R$ 87,2 milhões e 
devem ser entregues no segun-
do semestre de 2023. A Goinfra 
também está implantando 
uma Feira Coberta em Jaraguá, 
uma estrutura com pavimen-
tação de concreto, cercas, ba-
nheiros e estacionamento para 
abrigar feiras populares.

Também estão em an-
damento a conclusão, ade-
quação e ampliação de qua-
tro unidades de Centros de 
Atendimento Socioeducativo 
(Case), nos municípios de Lu-
ziânia, Porangatu, Itaberaí e 
Itumbiara. O Case de Formosa 
já foi entregue e as frentes de 
serviços nas unidades de Rio 
Verde e de São Luís de Montes 
Belos devem ser retomadas 
ainda neste ano. Por fim, a 
Goinfra também está con-
cluindo a reforma e ampliação 
do almoxarifado da Secretaria 
de Estado da Saúde (SES).

MANUTENÇÃO
A Goinfra promove ain-

da serviços de manutenção e 
conserva rotineira nos 21 mil 
quilômetros de rodovias esta-
duais. No escopo do trabalho, 
há melhorias funcionais, tapa-
-buraco, correção de erosões, 
levantamento de greide, reves-
timento primário e terraplana-
gem, entre outras ações. São 
cerca de 80 equipes distribuídas 
pelo Estado para fiscalizar e pro-
mover a conserva, garantindo a 
trafegabilidade da malha viária.


